



Puertos de Talcahuano y City Lab Biobío organizaron taller de participación ciudadana

Fueron 37 dirigentes vecinales y de organizaciones sociales, autoridades municipales y del Gobierno Regional, además de representantes del sector privado -como la Cámara Chilena de la Construcción-, los que asistieron al primer "Taller participativo para la construcción de ciudades sostenibles", organizado por Puertos de Talcahuano y City Lab Biobío.

"Estamos muy contentos con la gran convocatoria que tuvo el encuentro, con un diálogo constructivo y que nos entregó muchas visio-

Construcción de ciudades sostenibles

Se trata del primer "Taller participativo para la construcción de ciudades sostenibles", organizado por Puertos de Talcahuano y City Lab Biobío.

nes. Este taller, y los que vendrán en el futuro, ayudan mucho a identificar los desafíos que tenemos para convertirnos en una 'ciudad portuaria'; es decir, donde las vecinas y vecinos tienen una alta interacción y cercanía con nuestro sistema logístico portuario. Esta iniciativa surge a partir del Consejo de Coordinación Ciudad Puerto Talcahuano, donde estamos trabajando para que el crecimiento en las cargas se haga en armonía con la comunidad", dijo Cristian Wulf, gerente general de Puertos de Talcahuano.